

## La restauración de la Fuente del Paraguas de Salamanca se presentará en el congreso 'Jardines Históricos' del 20 y 21

SALAMANCA, 16 Jul. (EUROPA PRESS) -

El congreso 'Jardines Históricos: conservación, accesibilidad y difusión', que se celebrará los días 20 y 21 julio en el Jardín Histórico de El Bosque, en Béjar (Salamanca), presentará la restauración de la Fuente del Paraguas a cargo de la Consejería de Cultura, Turismo y Deporte encuadrada dentro del proyecto 'Jarcultur'.

El proyecto 'Jarcultur' forma parte del programa 'Interreg V-A' de Cooperación Transfronteriza España-Portugal y 'Poctec 2014-2020' que engloban diversas actuaciones de protección y valorización de los jardines históricos en 'El Bosque' de Béjar y La Mata Nacional do Bussaco, Luso (Portugal), según ha informado la Junta de Castilla y León.

Este programa se puso en marcha en el año 2019 y ha realizado desde entonces diversas actuaciones de restauración y acciones de comunicación y difusión con talleres y charlas en los que la Junta de Castilla y León ha invertido, incluyendo la financiación europea, un total de 1.750.726 euros.



### La Junta confía en poder "estabilizar" el incendio de Candelario "en las próximas horas"

En el congreso de este año participarán expertos en jardines históricos procedentes del Real Jardín Botánico- CSIC, Instituto Andaluz del Patrimonio Histórico, Ayuntamiento de Madrid, productora de televisión, miembros de 'Icomos', Federación de Autismo, Restauradores y Arquitectos paisajistas, que expondrán al público los criterios de conservación, accesibilidad y difusión a jardines históricos.

Con este evento se pretende promover y divulgar estos enclaves en la línea de educación patrimonial promovida por la Consejería de Cultura, Turismo y Deporte.

Te puede interesar



**Bajan a nivel 1 los fuegos de Montes de Valdeza y Vegalatrave, y a nivel 0 el d...**

[Leer ahora](#)